

# Rohrbacher liefern für herzkrankte Kinder in Traun



7Bilder

- David Allerstorfer, Bürgermeister von Feldkirchen, Daniela Haudum (SPÖ Rohrbach-Berg), Margit Walch (SPÖ Schärding), Landtagsabgeordneter Tobias Höglinger (Linz-Land), SPÖ Bezirksgeschäftsführerin Sabine Schwandner (Rohrbach), Gemeinderätin Nicole Trudenberger (Niederwaldkirchen), SPÖ Bezirksvorsitzender Karl Walch (Schärding), Frauenvorsitzende Landtagsabgeordnete Renate Heitz (v. l.).
- Foto: SPÖ
- hochgeladen von [Anja Fuchs!](#)

**Beim Herzlauf des Vereins Herzkinder Österreich, war auch die SPÖ OÖ mit einem Team, inklusive der Bezirksgeschäftsführerin und Gemeinderätinnen aus Rohrbach, vertreten.**

BEZIRK ROHRBACH, TRAUN. Kürzlich fand in Traun der alljährliche Herzlauf des Vereins Herzkinder Österreich statt - ein Benefizlauf zur Unterstützung herzkranker Kinder und deren Familien. Die SPÖ Oberösterreich ging mit einem eigenen Team an den Start. Das Team lief für mehr Kinderärzte, kürzere Wartezeiten und den Ausbau der Kinder- und Jugendpsychiatrieplätze in Oberösterreich.

"Im Rahmen der SPÖ-Weihnachtsbaum-Aktion 2022, haben wir den Verein Herzkinder mit rund 24.000 Euro unterstützt. Nun wollten wir wieder unseren Beitrag leisten. Die Herzkinder Österreich unterstützen Familien und ihre kranken Kinder von Anfang an und greifen ihnen in dieser schwierigen Zeit unter die Arme," sagt Sabine Schwandner, SPÖ-Bezirksgeschäftsführerin in Rohrbach.

## **Das Team der SPÖ**

Schwandner, Daniela Haudum, Gemeinderätin in Rohrbach-Berg und Nicole Trudenberger, Gemeinderätin aus Niederwaldkirchen erhielten tatkräftige Unterstützung von den beiden Landtagsabgeordneten Renate Heitz und Tobias Höglinger, Feldkirchens Bürgermeister David Allerstorfer und dem SPÖ-Vorsitzenden Karl Walch.

„Die Solidarität und das Engagement der Menschen, die gekommen waren, um zu laufen und zu unterstützen, waren beeindruckend. Die SPÖ freut sich, Teil dieser großartigen Benefizaktion gewesen zu sein. Gemeinsam werden wir weiterhin für eine bessere Gesundheitsversorgung von Kindern eintreten“, sagt Bezirksvorsitzender Dominik Reisinger, der aus gesundheitlichen Gründen nicht aktiv mitlaufen konnte.